

Die KJ Kematen/Gleiß stellt sich vor



Aktivitäten

25 aktive Mitglieder treffen sich 14-tägig samstags um 19.30 Uhr in unserem Jugendraum in Gleiß. Dieser wurde uns vor einigen Jahren von unserer Pfarrgemeinde zur Verfügung gestellt und anschließend eigenmächtig von uns Mitgliedern renoviert und neugestaltet. Jedoch verändert sich das Bild unseres Raumes immer wieder. Erst vor kurzem bauten wir uns nach eigener Regie eine Platten-couch, die nun die alten Sofas ersetzt. Um die Planung unserer Treffen kümmert sich ein Kernteam, welches sich aus 8 Mitgliedern zusammensetzt. Jedes Jahr werden deren Mitglieder neu bei unserer Jahreshauptversammlung gewählt. Grundsätzlich steht bei unseren Jugendrunden die Gemeinschaft im Vordergrund. Neben Spielejugendgruppen, verschiedenste Pfarrtätigkeiten, Ausflügen usw. haben wir jedes Jahr Fixpunkte. Unter anderem zählen dazu unser Frühschoppen, das Erntekrone binden, der Punschstand auf dem Rosenauer Weihnachtsmarkt und unser Jugendausflug. Aber wir sind auch auf dem ein oder anderen Fest als Gruppe anzufinden.

Frühschoppen

Seit 2013 veranstalten wir jedes Jahr Mitte Juli einen Frühschoppen. Dieser Tag beginnt immer mit einer von uns gestalteten Messe. Durch schwungvolle und rhythmische Lieder werden die Kirchengänger zum Mitsingen motiviert und die Kirche freut sich über zahlreiche Besucher. Anschließend veranstalten wir einen Frühschoppen, der bei Schönwetter im Klostersgarten Gleiß stattfindet. Zu essen und zu trinken gibt es immer genug. Die Einnahmen dieses Festes werden für den jährlichen Jugendausflug genutzt.

Jugendausflug

Die getanen Arbeiten während des Jahres werden mit dem jährlichen Jugendausflug abgegolten. Meistens dauert unser Jugendausflug 2 - 3 Tage. In den Jahren zuvor waren wir am Hochkar und in Schladming. Dieses Jahr verbrachten wir 3 Tage in den Bergen. Dort waren wir in dem sogenannten „Waldläufercamp“ wo wir fernab von jeglichen technischen Geräten lebten. Gemeinsames Kochen, Spielen und Wandern standen dort am Plan.

Erntekrone binden

Im Oktober haben wir die ehrenvolle Aufgabe die Erntekrone für das Erntedankfest zu binden. Nicht nur hier, sondern auch direkt bei der Erntedankmesse und dem anschließenden Frühschoppen haben wir eine, im wahrsten Sinne, tragende Rolle. Die Erntekrone von vier Mitgliedern der Katholischen Jugend nach vorne zum Altar getragen. Als Kellner dürfen wir anschließend ebenfalls unser Geschick und Können beim Verkauf und Tragen der selbstgemachten Speisen zeigen.

Punschstand

Jedes Jahr ca. Ende November stehen wir mit einem Punschstand auf dem Weihnachtsmarkt in Rosenau. Die Präsenz in der Gemeinde ist uns dabei besonders wichtig. Dadurch wollen wir die große Gemeinde auf unsere Gruppe und den Spaß, den wir gemeinsam haben aufmerksam machen. So wird dem ein oder anderen Jugendlichen unsere Truppe als Verein vorgestellt und schmackhaft gemacht.

Weitere Aktivitäten

- **Ofen bauen:** Seit zirka einem Jahr schwebt uns ein eigener Ofen für Geburtstagsgrillereien vor, den es nun umzusetzen gilt.
- **Schokoaktion:** Am Weltmissionssonntag setzen sich die Pfarrgemeinde und wir Jugendlichen für faire Produkte und faire Preise ein. Deshalb verkaufen wir die Schokopralinen und sonstige Leckereien in unserer Pfarre.
- **Osterfeuer:** In der Osternacht entzünden wir das Osterfeuer, auf dem nach der Messe das Fleisch gegrillt wird. Außerdem stoßen wir gemeinsam auf dieses Fest an.
- Auch **Aktivitäten** wie Schi fahren, Rodeln und sonstige lustige Ausflüge zählen zu wichtigen Gemeinschaftserlebnissen.